

Medienmitteilung

Zürich, 1. Juli 2024

Wenn Winterhilfe-Zentralpräsident, Prof. Dr. Thierry Carrel, ein Ständchen auf seinem Alphorn bringt und Geschäftsführerin Monika Stampfli ihre Aufwartung in der Berner Tracht macht, dann kann dies nur eines bedeuten: Es ist das Eidgenössische Trachtenfest 2024. Die Winterhilfe war als Charity-Partnerin mit dabei.

Augenschmaus und Gaumenfreuden, musikalische Höhepunkte und gelebte Traditionen. Das alles und viel mehr bot das [Eidgenössische Trachtenfest](#) vom 28. - 30. Juni 2024 in Zürich. Unzählige Personen besuchten den Stand der Winterhilfe auf dem Bürkliplatz, liessen sich mit Winterhilfe-BIRNEL verwöhnen oder nahmen an einer Verlosung teil. «Danke, dass wir dabei sein durften und für die grosszügige Unterstützung. So konnten wir noch mehr Interessierten unser traditionelles Hilfswerk näherbringen.» fasste Thierry Carrel den gelungenen Auftritt der Winterhilfe am Eidgenössischen Trachtenfest 2024 zusammen.

Kontakt Winterhilfe Schweiz

- Fabian Dreher, Institutionelles Fundraising, fabian.dreher@winterhilfe.ch, Tel. 079 208 08 24
- Esther Güdel, Kommunikation, esther.guedel@winterhilfe.ch, Tel. 078 897 88 33

Helpen aus Tradition

Seit 1936 ist die Winterhilfe da für Menschen in Not in der Schweiz. Sie übernimmt dringende Rechnungen, gibt Kleider, Betten und Schultheke für Kinder ab. Weiter fördert das Inlandhilfswerk Aus- und Weiterbildungen von Erwachsenen und trägt zur sozialen Integration von Kindern und Jugendlichen bei. Die Winterhilfe finanziert Ihre Arbeit mit Spenden und unterstützt mehr als 50'000 armutsbetroffene Menschen pro Jahr.



Monika Stampfli, Geschäftsführerin der Winterhilfe Schweiz und Präsident Thierry Carrel mit seinem Alphorn. (Das Bild stellen wir für den Abdruck gerne in besserer Qualität zur Verfügung, melden Sie sich bei medien@winterhilfe.ch.)